

... **qui la démunissait beaucoup face à ses camarades.** Autant qu'elle avait des réserves en douance elle partait dans des crises de larmes et un comportement parfois bien fatiguant pour ses parents bienveillants et présents pour elle.

Lisez le témoignage de sa maman (cardiologue) : aujourd'hui 3 années après le travail en Neurofeedback EEGq et un entraînement en intégration sensorielle: « Enya est maintenant en 10ème (Suisse) toujours aussi appliquée, appréciée par ses camarades et ses professeurs, calme, respectueuse et surtout très travailleuse.

Je souhaite vous exprimer toute ma gratitude pour les bienfaits remarquables du Brain Ball, du Brain Gym, du Neurofeedback sur Enya. Malgré l'arrêt des séances, nous remarquons toujours les effets positifs, cela semble innée en elle maintenant.

Au-delà de l'impact à l'école, ces séances lui ont aussi apporté une véritable confiance en elle et un mieux-être au quotidien, des aptitudes au sport, en danse. Sa concentration s'est grandement améliorée, elle est moins stressée et surtout, elle réussit à mieux contrôler ses émotions. Merci infiniment pour votre accompagnement, votre bienveillance et votre professionnalisme. Votre travail a fait **une réelle différence dans sa vie et la nôtre,** et nous en sommes profondément reconnaissants. »